

HR Ratings mantiene la nota a México

La calificadora HR Ratings ratificó la calificación crediticia de la deuda soberana de México, al tiempo que mantuvo su perspectiva estable, al prever que el nivel de deuda del país con respecto al PIB mostrará una trayectoria sostenible, que se sustenta en la percepción de un amplio compromiso político para mantener políticas fiscales y monetarias prudentes.

Destacó la capacidad de México para superar choques, como el proceso electoral, el TLCAN, la política monetaria de la Fed y el repunte de la inflación. Dijo que reversas en la Reforma Energética y en el NAIM representan riesgos.

—Felipe Gazcón